

Un soir de réveillon en Gascogne.



Dans un joli petit coin de Gascogne, attirant les regards, une maison scintillait, parée d'or et de lumières. Par l'une des fenêtres éclairées on pouvait apercevoir la table dressée, la vaisselle étincelante, les plats garnis de foie gras et autres gourmandises, de quoi allécher, un peu trop peut être car... un intrus se faufila et entama le festin.

Les convives arrivèrent alors, bavardant et riant. Leurs rires cessèrent au vu de la table dévastée. D'abord stupéfaits, ils se tournèrent indignés vers l'auteur de ces méfaits, un pauvre matou effrayé par leurs cris qui détala sans demander ses restes.

Trop tard, le mal était fait. Le matou ayant goûté à tout, tous ces mets délicieux n'étaient plus consommables. Mais il restait encore quelques larmes d'Armagnac pour se consoler de ce festin gâché.

... et le miracle eut lieu ! Sous l'effet euphorisant de ce divin breuvage, les rires reprirent, certains se mirent à chanter, on trouva même de quoi grignoter. Seul compta alors le plaisir d'être ensemble en ce soir de réveillon. L'ambiance fût joyeuse, éclaboussant jusqu'aux rares passants en cette heure tardive, qui pressèrent le pas pour rejoindre au plus vite la fête qui les attendait.

Heureux gascons !

